

Aktion Lucia 2009

Lichter gegen Brustkrebs

Nicht stumm sterben

– laut leben



Die Aktion Lucia leuchtet am 1. Oktober bundesweit den Brustkrebsmonat ein.

53 Kerzen werden symbolisch entzündet – für 53 Frauen, die an diesem Tag in Deutschland an Brustkrebs verstorben sein werden.

Seit 1984 gilt der Oktober weltweit als offizieller Brustkrebsmonat. Zahlreiche Organisationen beteiligen sich am Kampf gegen die Krankheit, denn das Thema hat an Aktualität nichts verloren. Brustkrebs ist die häufigste Krebserkrankung bei Frauen. Immer häufiger erkranken auch jüngere Frauen. Im Landkreis Darmstadt-Dieburg erkranken statistisch gesehen 350 Frauen pro Jahr an Brustkrebs.

LUCIA heißt Lichtträgerin. Der Name der bundesweiten Aktion steht für das brennende Anliegen der Brustkrebsinitiativen, Selbsthilfegruppen, Land- und Kirchenfrauen, Frauenbeauftragte und Einzelkämpferinnen miteinander verbindet.

Sind auch Sie mit dabei und zünden Sie eine Kerze an!

Am 1. Oktober 2009, 18.00 Uhr
Erbacher Straße 1, Rathaus, 64380 Roßdorf

Musikalisch begleitet wird die Aktion von den „Trommelaiern“



Beratung zum Thema Prävention, Früherkennung, Diagnose und Informationen über Therapiemöglichkeiten und Nachsorge erhalten Sie hier:

Telefon-Hotline Brustkrebsberatung

Mittwochs von 17.00 bis 19.00 Uhr

Cornelia Hinrichsen, Ärztin, Psychoonkologische Beratung

Telefon 06151/9512708

Frauenbüro der Stadt [Griesheim](#), Telefon 06155/701-155
Frauenbüro der Stadt [Groß-Umstadt](#), Telefon 06078/9345-440
FrauenFreiRäume und
Frauenbeauftragte [Reinheim](#), Telefon 06162/6364
Frauencafé [Weiterstadt](#), Telefon 06150/14559

Veranstalterinnen:

Senioren- und Gleichstellungsbeauftragte Roßdorf,
Margarethe Palka



In Zusammenarbeit mit den aktiven kommunalen Frauenbeauftragten des Landkreises Darmstadt-Dieburg und der Abteilung für Chancengleichheit.



Region
der Zukunft
Landkreis
Darmstadt-Dieburg